

Conze Elektro-Mobile
Britzer Damm 12

12347 Berlin

Berlin, den 1. August 2005

Sehr geehrter Herr Conze,

vielen Dank für Ihre kompetente Beratung beim Kauf meines Elektro-Mobils. Wie Sie ja wissen, bin ich auf einen Rollstuhl angewiesen, den mir die Krankenkasse bezahlt hatte. Doch für größere Touren ist dieser Rollstuhl leider nicht geeignet.



Das gehört nun zum Glück der Vergangenheit an, denn ich kann jetzt endlich mit dem E-Mobil auch größere Distanzen ohne Probleme und mit viel Spaß bewältigen. Das E-Mobil ist auch ausreichend schnell (12 km/h), sodass mein Ehemann mich auf dem Fahrrad begleiten kann.



Auch bei unseren Urlaubsreisen an die heimische Ostsee oder in die Toskana/Italien hat mir das E-Mobil sehr gute Dienste erwiesen, ob wir nun am Strand waren oder mit dem Auto nach Florenz oder Pisa fuhren. Insgesamt gesehen war der Kauf des Elektro-Mobils eine lohnenswerte Investition für die Erweiterung meiner Mobilität.

Mit freundlichen Grüßen